



# 園だより

東松戸ニコニコ保育園

R5. 9. 1

まだまだ暑さが続きますが、涼しい風も感じられるようになりました。蝉の鳴き声も落ち着いてきて、トンボが見られるようになり、「トンボ！」と目を輝かす子ども達。今月は秋の遠足を予定しています。秋の自然に触れ、季節の変化を感じながら、楽しい思い出となるように計画しています。

季節の変わり目は、体調も崩しやすいです。体調管理をしっかりしながら、戸外活動で思い切り身体を動かしていきたいと思います。

## 9月の予定

- 1日(金) 身体測定
- 11日(月) 避難訓練 (緊急メール配信)
- 12日(火) お誕生日会
- 28日(木) 秋の遠足

## 9月生まれのお友達

お誕生日おめでとう！

## 子どもの様子

先日、夏祭りが行われました。法被を着てねじりはちまきをすると、いつもとは違う装いにワクワクしている表情の子ども達。お祭りを楽しむ気持ちが一気に高まりました。お神輿は、太鼓と笛のリズムに合わせて「わっしょい！」と掛け声を出して、ぱんだ組さんはみなでお神輿をしっかり担ぎ、とても頼もしかったです。その姿を見て、りす・ひよこ組のお友達も「やりたい！」と声があがり、みなで応援しながらお神輿に手を添えて歩きました。屋台のお店屋さんごっこでは、カラフルなかき氷やラムネの中から自分の好きな色を選んで、「くーだーさい！」や「ありがとう」など、お店屋さんとのやりとりを楽しみながら、子ども達の個性がたくさんつまったおみやげができあがりました。最後にお待ちかねのかき氷が登場。氷が削れ出てくる様子を、目をキラキラさせて見ていました。冷たそうな顔や甘くてとろけそうな顔が見られ、大喜びの時間となりました。夏祭りが終わっても、「わっしょい！」の掛け声をしながらお片付けをしたり、お祭りムード色の明るい一日となりました。

## 今月のうた♪

「月」「とんぼのめがね」  
「まつぼっくり」

## 今月の体操！

「ディズニー体操」

## 感情の交流

子どもにとって、お父さんやお母さんの『笑顔』は、あなたが「大好きよ」「大切だよ」「その行動はOKよ」というメッセージです。小さいときに笑顔のメッセージを受け取った子は、自分に自信が持てます。新しい行動への意欲もどんどん伝わってきます。子どもがやろうとする姿を励まし、一瞬でも出来たら『笑顔』で一緒に喜んであげてください。「感情の交流」を大切にしてくださいね！



今年の水遊び、シャワーは終了です。プールバッグのご用意、ご協力ありがとうございました。水筒は今まで通りお持ちください。よろしくお願ひします。